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いく団体

提供体制
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病床機能報告制度
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 さあ
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先月、「第 2 回知多半

18 病院の参加

員会の報告と【知多半島地域医療連携

 

病院協議会を設置

病床機能と機能分化連携

地域医療構想

団体に仕立てていく

提供体制が適切

情報交換をする

病床機能報告制度

感じました。 

さあ、明日からも

 

回知多半島構想区域

参加がありました

知多半島地域医療連携

設置した理由

機能分化連携)の

地域医療構想を進める上で

てていく必要

適切なのかを見極

をする中、①各自院

病床機能報告制度をどのよ

  

からも患者さんのため

島構想区域 地域医療構想説明会

がありました。8 月下旬

知多半島地域医療連携

理由は、①病床整備

の検討、②医療連携

で構想区域の

必要があります。

見極めていかなくてはなりません

各自院の医療機能

をどのように判断し対応

さんのため、病院職員

 

 

 

 

 

 

 

地域医療構想説明会

月下旬に半田保健所

知多半島地域医療連携推進病院協議会

病床整備に関する

医療連携の仕組

の病院組織

。地域が動いていく

めていかなくてはなりません

医療機能をどうしていくか

対応していくか

病院職員のために

会議開催前

病院長・看護部長

33 名

 

 

 

 

 

 

 

地域医療構想説明会」を

半田保健所で開催

病院協議会】の立

する計画を含

仕組みづくりや

病院組織をつくり、国

いていく中、この

めていかなくてはなりません。これらの

をどうしていくか、②

していくか等々にまだまだ

のために頑張ります

会議開催前、何度

大嶽浩幸管理課長

看護部長・事務部長

名の参加がありました

を当院で開催

開催された地域医療構想推進委

立ち上げに関

含む地域医療構想

みづくりや情報共有等々

国・県レベルとしっかり

この地域にはどのような

これらの活動を

②診療報酬と

にまだまだ解釈

ります。 

何度もチェック

大嶽浩幸管理課長

事務部長さんら

がありました。 

開催しました。当区域

地域医療構想推進委

関する内容が

地域医療構想(各病院

等々です。 

レベルとしっかり協議

にはどのような

を始動しました

と連携していない

解釈への温度差

もチェックしています

大嶽浩幸管理課長さん 

さんら 

 

当区域

地域医療構想推進委

が主で

各病院の

 

協議して

にはどのような医療

しました。 

していない

温度差があ

しています!!! 


